



5月の園だより

2025.5.1 さくらこども園



暖かな陽気が続いている今日この頃。新年度がスタートして、早くも一カ月が経ちました。少しずつ新しい環境にも慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じます。

5月には遠足や親子のつどいなどの行事を行う予定をしています。遠足では子供が背負えるようなリュックサックの準備をよろしくお願いします。

5・6月の行事予定 内容は変更することがあります

5/1(木)	クラス開放	3・4・5歳16:30~18:00クラスを開放します 見学できます
5/3(土)	憲法記念日	祝日 休園
5/5(月)	こどもの日	祝日 休園
5/6(火)	振替休日	祝日 休園
5/9(金)	遠足	3・4・5歳：東舞鶴公園 0・1・2歳：近隣を散歩します 1歳を迎えたら、お弁当をお願いします
5/21(水)	誕生会	5月生まれの誕生会です
5/23(金)	5歳児合同保育	5歳児のみの参加です 神崎マイマイハウスに市内のこども園が集まり、オリエンテーリングやゲームをして交流します 詳細は後日別紙にてお知らせします
5/27(火)	避難訓練	地震
5/30(金)	親子のつどい	お弁当の日 3・4・5歳親子行事 グリーンスポーツセンターにて 9:45 各ご家庭で現地集合 10:00 開始
5/12(月)~ 5/16(金)	さくら組 懇談	さくら組 懇談(時間は担任からお知らせします)
5/19(月)~ 5/22(木)	うめ組 懇談	うめ組 懇談(時間は担任からお知らせします)
6/2(月)~ 6/6(金)	ひまわり組 懇談	ひまわり組 懇談(時間は担任からお知らせします)
6/17(火)~ 6/18(水)	乳児参観	もみじ・もも・たんぽぽ組 2日間のうちどちらか一日をご参観ください 詳細は後日別紙にてお知らせします
6/18(水)~ 6/19(木)	幼児参観	ひまわり・うめ・さくら組 2日間のうちどちらか一日をご参観ください 詳細は後日別紙にてお知らせします

今月のねらい

さくら	<ul style="list-style-type: none"> 自分の思いを伝えたり、友だちの思いを受け入れたりしながら、遊びを進めていく 春の自然に触れ、虫の飼育などを通して関心を深める
うめ	<ul style="list-style-type: none"> 園での生活の流れが分かり、身の周りの事を進んで行う 保育者や友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ
ひまわり	<ul style="list-style-type: none"> 保育者や友だちに親しみを持ち、一緒に遊ぶことを楽しむ 身近な自然に触れ遊ぶ中で動植物に興味を持つ
たんぽぽ	<ul style="list-style-type: none"> 生活のリズムを整えながら過ごし、簡単な身の周りの事を自分でやってみようとする 友だちや保育者と好きな遊びを楽しむ。戸外で春の自然に触れる
もも	<ul style="list-style-type: none"> 生活リズムや環境に慣れ、自分の気持ちを受け止めてもらい、安心して過ごす 散歩や戸外での遊びを通して、春の自然に触れる
もみじ	<ul style="list-style-type: none"> 保育者に気持ちや欲求を受け止めてもらい、安心して過ごす 春の自然に興味を持ち、散歩や外気浴を楽しむ

5月園バスの予定

- ★5/21(水) 1日利用できません
- ★5/26(月) 幼稚園代休のためバスはありません



お知らせ

5月1日より、保育教諭フリー(たんぽぽ組)として金谷明莉(かなたに あかり)先生が勤務されます。よろしくお願ひいたします。

楽しみだね 春の遠足

春の遠足は、もみじ組・もも組・たんぽぽ組は園の周辺を散策したり、ひまわり組・うめ組・さくら組は少し足を伸ばして東舞鶴公園に出かけたいと思います。

持ち物等の詳細は、先日配布いたしました手紙の内容をご確認ください。

幼児組の遠足にはリュックサックをお持ちください。

乳児もお持ちいただいても構いません。脱ぎ履きのしやすい運動靴でよろしくお願ひします。

もみじ組・もも組・たんぽぽ組の諸費について

今年度(R7年度)からもみじ組・もも組・たんぽぽ組の運動会の時期に配られていたプレゼントが運動会に参加しない為なくなります
それに伴って諸費の金額が
R6年度→450円
R7年度→400円
へと変更になります
幼児クラスの変更はありません
よろしくお願ひします

どうしてこいのぼりを飾るの?

「鯉(こい)」というお魚は、強く流れて速く強い川でも元気に泳ぎ、滝をものぼってしまう魚。

そんなたくましい鯉のように、子どもたちが元気に大きくなることを願ひする意味が込められています。五色の吹流しは、子どもの無事な成長を願ひて悪いものを追い払う意味が込められているのだそうです。

